

Aménagements handicapés

22-08-2011

Dernière mise à jour : 06-03-2018

Nous avons souhaité accueillir les personnes handicapées. Cet article récapitule les aménagements qui ont été réalisés pour améliorer leur confort. Toutes vos remarques seront les bienvenues.

Nous avons obtenu l'habilitation "Tourisme et Handicap" en mai 2009 (renouvelée en juin 2015) pour les quatre déficiences : motrice, visuelle, auditive et mentale. Après le passage des expertes de la MITRA en octobre 2008, nous avons amélioré la signalisation pour les différents types de handicap, voir l'article sur ce sujet dans notre blog.

Les portes-fenêtres d'entrée, comme toutes les portes du gîte, ont la largeur suffisante pour le passage d'un fauteuil (0,90m). Elles sont au niveau de la cour goudronnée (seuil alu).

La cuisine a également été conçue spécialement pour faciliter l'approche des fauteuils.
Dans la salle à manger la table a été construite dans la même intention.

octobre 2014 : la MITRA nous demande de signaler aux personnes mal-voyantes l'existence d'une poutre au plafond, à 2m 07 du sol, située entre salle à manger et cuisine.

Dans la salle d'eau, le lavabo, avec sa forme ergonomique et son évacuation décalée permet aux personnes à mobilité réduite de s'appuyer au bord et d'accéder très facilement aux robinets.

La signalisation de la vitre de douche a été pensée pour les personnes mal-voyantes. La douche italienne est équipée d'un siège de douche .

Des porte-manteaux sont fixés à 1m 30.

Les chambres sont suffisamment larges pour y installer des lits médicalisés (non fournis!), ainsi que l'a démontré l'équipe d'un FAM : dans chaque chambre, un lit pour la personne accompagnatrice et le lit médicalisé.

Toilettes

Remarquer aussi le siège coloré du WC pour le contraste visuel.

Toilettes suffisamment larges pour passer un fauteuil électrique et réaliser le transfert par la droite.

Une cordelette permet de fermer la porte une fois assis.

Quelques repères ont été placés pour les personnes mal-voyantes :

On peut voir ici le résumé en photos du séjour d'un groupe de pensionnaires d'une Maison d'Accueil Spécialisée fidèles habitués depuis 4 ans.

Et là le témoignage de Nadège , utilisatrice en fauteuil, venue passer ses vacances seule.

JUIN 2012 : grâce aux suggestions de personnes concernées, nous avons ajouté deux petits accessoires :

- une poignée amovible très résistante que l'on peut fixer par ventouses à l'endroit où un appui est nécessaire. Merci, Jean Claude, pour cette excellente idée. Fixation à l'aide des deux petits leviers bleus :

-

des cales pour surélever le grand lit de 15 cm :